OHE-Infrastruktur an das Land:

Ja zur Übernahme – Beschäftigte müssen abgesichert werden!

Die OHE will ihren Geschäftsbereich Infrastruktur (wieder) an das Land Niedersachsen verkaufen. Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) begrüßt es, wenn die Landesregierung mehr Verantwortung für die regionale Verkehrsinfrastruktur übernimmt.

Für die betroffenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter fordern wir:

- Sichere Arbeitsplätze: Sämtliche Arbeitsplätze müssen erhalten bleiben. Durch die enge Zusammenarbeit ist die Arbeitsplatzsicherheit auch bei der bestehenden OHE garantiert.
- **Gute Arbeitsplätze:** Die bisherigen Tarifverträge, sowie alle bestehenden Betriebsvereinbarungen und Regelungsabreden sollen bestehen bleiben, ihre Weiterentwicklung ist sichergestellt. Die spezifischen Arbeitsbedingungen in der Eisenbahninfrastruktur finden Berücksichtigung!
- **Zukunftsfeste Arbeitsplätze:** Die Landesregierung muss den Ausbau und die Instandsetzung der Gleisanlagen sicherstellen. Das kostet Geld und muss dementsprechend im Landeshaushalt Berücksichtigung finden.

Die EVG wird die Entwicklungen auf allen Ebenen weiterhin kritisch begleiten!

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Geschäftsstelle Hannover – Hamburger Allee 24, 30161 Hannover – www.evg-online.org

